

Marcela Contreras asume como directora subrogante del Hospital de Natales

Este lunes 12 de agosto el Hospital Doctor Augusto Essmann Burgos de Puerto Natales anunció que la enfermera de la Universidad de Magallanes, Marcela Contreras Acuña, asumirá como directora subrogante del establecimiento de salud. Con una vasta experiencia en recintos de salud de la región y habiendo desempeñado su último tiempo en la dirección del Servicio de Salud, Contreras estará en el cargo hasta que se defina el titular por Alta Dirección Pública.

La nueva directora del Hospital de Natales se tituló hace 20 años de

la Universidad de Magallanes y posee un magister en Atención Sanitaria, Gestión y Cuidados en la Universidad Santiago de Compostela (España) y un magister en Gestión de Instituciones de Salud de la Universidad Diego Portales.

Este lunes fue presentada con los jefes de servicio y subdirectores del Hospital de Natales, además del acompañamiento de la directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez. La directora del Servicio de Salud recalcó que su visita está enmarcada en el pronto proceso de reacreditación que de-



Marcela Contreras (al centro) junto a jefes de servicio del Hospital de Natales y a la directora del Servicio de Salud Magallanes.

berá realizar el Hospital de Natales, instando a los funcionarios y funcionarias al trabajo colaborativo.

Por su parte, la nueva directora se mostró contenta de asumir este desafío, esperando poder formar un

trabajo coordinado y en equipo con todos los integrantes del hospital. "Estoy feliz de estar acá y espero que todo lo que venga sea positivo tanto para el hospital como para toda la comunidad", señaló.